

"Cinq spécialistes jugent la devise européenne" dans Le Monde (16 septembre 2003)

Légende: Deux jours après le référendum sur l'adhésion à la monnaie unique organisé en Suède le 14 septembre 2003, qui donne la victoire aux partisans du non, le quotidien français Le Monde demande à cinq spécialistes leur avis sur l'euro.

Source: Le Monde. 16.09.2003. Paris. "Cinq spécialistes jugent la devise européenne", p. 18.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/cinq_specialistes_jugent_la_devise_europeenne_dans_le_monde_16_septembre_2003-fr-b785e3fo-dabe-409d-b255-625b1aef51a6.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.